

Baurechtsvertrag als nächster Meilenstein

Am letzten Dienstag tagte der Verwaltungsrat der Genossenschaft Sportzentrum Allmeind. Im Vordergrund steht die Sammlung von Kapital und der Baurechtsvertrag mit der Genossame Dorf-Binzen.

pp. Die Genossenschaft Sportzentrum Allmeind will in Zusammenarbeit mit dem Bezirk und den Einsiedler Vereinen ein Sportzentrum mit Kunstrasen-Fussballplatz, einer Dreifachturnhalle/Mehrzweckhalle und einem Eisfeld realisieren. Nach wie vor sind einige Hürden zu meistern.

Viele Flyer verteilt

Der Verwaltungsrat unter Präsident Meinrad Bisig will 2017 zwei Hauptziele realisieren: die Sammlung von 500'000 Franken Genossenschaftskapital und einen positiven Entscheid der Genossame Dorf-Binzen zum Baurechtsgesuch. Dafür wurde bereits einiges an Zeit investiert. Die Vertreter des Verwaltungsrates besuchten diverse Veranstaltungen wie Vorstandssitzungen oder Generalversammlungen diverser Vereine. Zudem erfolgte ein Versand von Unterlagen an die gesamte Bevölkerung der Region Einsiedeln, Ybrig, Rothenthurm und Alpthal, die von der neuen Infrastruktur profitieren könnte.

Unterdessen hängen an vielen Orten im Dorf Plakate und Poster.

Hinzu kommen Artikel in Publikationen wie dem Waldstatt Turner, Schwyzer Turner, der Schispur oder dem Vereinsheft des Volleyballclubs Einsiedeln. Diverse Supporter sprechen sich auf Facebook und der Homepage für das Vorhaben aus, darunter Rennfahrer Marcel Fässler, Schwinger Christian Schuler oder Ex-Skirennfahrer und Konditionstrainer der Ringerriege Urs Kälin. Mitte dieser Woche waren auf dem Konto der Genossenschaft bereits Zeichnungen im Wert von 215'000 Franken eingegangen.

Wichtige Abstimmung

Als nächste Projekte stehen Präsentationen am Herbstanlass des Gewerbevereins (27. Oktober), dem Neuzuzügerapéro (28. Oktober) und dem Turnerchränzli (10. und 11. November) an. Hinzu kommen Gespräche mit Vertretern von Firmen, Vereinen, dem Bezirk und Privaten.

An der Genossengemeinde der Genossame Dorf-Binzen vom 23. November wird über das Baurecht für die Landparzelle an der Grotzenmühlestrasse abgestimmt. Der Landerwerb ist eminent wichtig für die Planung des geplanten Sportzentrums. Da der Verwaltungsrat der Binzner das Gesuch der Genossenschaft Sportzentrum Allmeind unterstützt, erhofft man sich auch eine breite Unterstützung vonseiten der Mitglieder (Insertat folgt).

Mehr Informationen: www.sportzentrum-allmeind.ch



In und um Einsiedeln werben viele Plakate wie dieses für das Sportzentrum Allmeind.

Foto: Patrizia Pfister